

進路だより

No. 2

令和2年12月23日
嶺南東特別支援学校
進路指導部

年内も余白少なくなりましたが、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

高等部3年生は卒業を見据えた場所での実習を終え、卒業後の生活に向けて意識を高めています。2・3年生はあいあいプラザで行われたジョブガイダンスに参加し、模擬面接などを受け、就職に向けた準備を行っています。1年生も前期よりも長い期間の実習を行いました。

中学部の生徒は、高等部での作業体験や職場体験学習を体験し、働くことに関するイメージを少しでも掴めたのではと思います。

寒さも本格的になってきました。未だ新型コロナウイルスの感染拡大の収まらぬ状況ですが、お元気で良い年をお迎えになりますようお祈り申し上げます。

施設訪問研修 8/25

今年度は、午前中に「はこべの家」にて研修を行いました。保護者7名、教職員2名が参加しました。研修では、最初に所長さんから仕事内容や運営等についてのお話を伺いました。その後、利用者の方々が働かれている様子を見学しました。保護者の方からは、見学の後も多くの質問が出て、熱心に話を聞かれました。

研修後のアンケートでは、「事業所の名前は知っていたが、場所もどんなことをしているのかも知らなかったので直接見学できてとても参考になった」「コロナウイルスのこの時期に受け入れてもらえてうれしかった」という感想をいただき、コロナ禍での開催となりましたが、良い機会としていただけたことが伺えました。また、「所長さん自らお仕事をされているところが見られて微笑ましく、施設全体としてもとても印象が良かった」や「最初の説明がとても分かりやすく、職員の方も親切そうでよい施設だなと思った。職員の方と利用者の方と忙しく、でも充実した時間を過ごしているのかなという印象を受けた」という感想から、施設訪問研修により職員の方や職場の雰囲気を感じていただけたことが分かり、実際に見聞きして卒業後に対するイメージを深めていくことの大切さを感じました。今後も本研修を、自分の目で見て耳で聞く貴重な機会としてご活用していただきたいと思います。また是非ご参加ください。



高等部後期現場実習 10/26~11/13

1年生 前回とは違う実習先で、新しい体験を積むことができました。また、12月3日に行われた報告会では大きな声で堂々と発表することができました。



はし入れ



昆布の袋詰



レンズはめ



土入れ

2年生 これまでの現場実習をふり返り、自分のことを客観的にとらえることで見えてきた課題と向き合いながら、実習を終えることができました。



消毒作業



シーツ干し



シール貼り

3年生 仕事を頑張る力、休まない力に加え、職場の方とコミュニケーションを取る力、余暇の過ごし方を意識できる余裕など、社会人として必要な力がついてきました。



缶つぶし



しんぶんきり



ネジどめ



配送準備



枕カバー入れ



ハンドマッサージ

裏面もごらんください